

Fachschaft Psychologie Heidelberg

Hauptstr. 47-51

69117 Heidelberg

Mail: Fachschaft@psychologie.uni-heidelberg.de

<http://www.psychologie.uni-heidelberg.de/studium/fachschaft>



PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG

DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE

AM 27.10.2014

Sitzungsleitung: Alex

Protokoll: Julian

Anwesend: Eva, Kathrin, Theresa, Lisa-Marie, Vivi, Sina, Helena, Luisa, Stephi, Matze, Sophie, Kanea, Katharina, Larissa, Amelie, Deniz, Moritz, Alex, Claus, Hannah, Andrea, Julian, Svenja, Malika, Lisa, Julia, Tobi, Nils, Leonie, Henrike, Dorothea, Kim, Mareike

Gäste:

TAGESORDNUNG

TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG.....	1
TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT	1
TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG.....	2
TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG	2
TOP 5 HANDTÜCHER.....	3
TOP 6 UMSCHLÄGE ZFB	3
TOP 7 KÜCHENSCHRÄNKE	3
TOP 8 FACHSCHAFTS ABC.....	4
TOP 9 PSYCHOKINO SCHLÜSSEL.....	4
TOP 10 DROPBOX	4
TOP 11 FACHSCHAFTSKONTO	4
TOP 12 HOMEPAGE.....	6
TOP 13 FACEBOOK-PAGE.....	7

TOP 14 POST	7
TOP 15 PROTOKOLL	7
TOP 16 QSM-BERICHT	8
TOP 17 PSQ-FRAGE	8
TOP 18 PUMPKIN PARTY	8
TOP 19 SONSTIGES	9
TOP 20 STuRA	9
TOP 21 WECHSLERTREFFEN	10
TOP 22 SITZUNGSLEITUNG.....	10

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:02 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 32stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und keine Gäste ohne Stimmberechtigung anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 21.10.2014. StepHis Name wurde mit Luisas Namen verwechselt, das sollte noch geändert werden. Ansonsten gibt es keine Anträge an das Protokoll.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- Handtücher
- Umschläge ZFB
- Küchenschränke
- Fachschafts ABC
- Psychokino Schlüssel
- Dropbox
- Fachschaftskonto
- Homepage
- Facebook Page
- Post
- Protokoll
- QSM Bericht
- PSQ Frage
- Pumpkin Party
- Sonstige
- Stura
- Wechslerreffen

TOP 5 Handtücher

- Handtücher müssen gewaschen werden
- **Malika** übernimmt das

TOP 6 Umschläge ZFB

- Umschläge müssen ins ZFB zurückgebracht werden
- **Julia** übernimmt das

TOP 7 Küchenschränke

- alle drei sind kaputt
- **Nils und Deniz** versuchen sich daran
- Wenn das nicht funktioniert, vermutlich neue Schränke (siehe unten)

TOP 8 Fachschafts ABC

- Hannah merkt an, dass das ABC in der Dropbox extrem veraltet ist (bezüglich Veranstaltungen und Personen)
- Gibt es eine Task-Force dazu?
- **Hannah und Eva** würden sich das mal anschauen

TOP 9 Psychokino Schlüssel

- Anfrage vom Psychokino-Team
- Person vom Psychokino hat eigentlich alles, außer den Kastenschlüssel
- Lisa hat noch Kastenschlüssel, es wäre sinnvoll den Schlüssel an Anne zu übergeben

TOP 10 Dropbox

- Hannah merkt an, dass es viel Schrott gibt
- Könnte jemand regelmäßig drüber schauen, ob alles noch am richtigen Platz ist?
- Auch Sicherungen sollten erstellt werden, falls sich mal wieder der Inhalt löscht ;)
- Eva würde sich darum kümmern
- Für alle: Nichts löschen!!! Auch nicht im eigenen Ordner, sonst sind die Dateien weg!!!

TOP 11 Fachschaftskonto

- Durch Konstitution des StuRa stehen uns Gelder zur Verfügung (7.5 pro Student)
- Unterkonto beim StuRa
- Wir können beim StuRa Anträge stellen
- 3586 E. stehen den Psychologen pro Jahr zur Verfügung (öffentliche Gelder)
- diese verfallen, wenn wir sie nicht ausgeben! (1 Jahres Betrag kann angespart werden)
- Alles was darüber hinaus geht, geht in einen gemeinsamen Pool, auf den aus allen möglichen Bereichen Anträge gestellt werden können (alle Studierende)
- Wir haben momentan einiges übrig!
- Idee: Hüte für Absolventen anschaffen (trifft auf Zustimmung bei Masterstudenten)
 - Anmerkung: Leihweise?
 - Überlegung: Die Hüte werden nicht behalten, sondern werden dann an den Studis der nächsten Generation weitergegeben
 - Einmalige Anschaffung wäre sinnvoll
 - Manche sehen die Notwendigkeit nicht (andere Dinge wären eventuell dringlicher)
 - Würdigung des Abschlusses wäre schön! (Zeremonie mit Hut)

- Hängt ab vom preislichen Rahmen
- Ein Hut kostet ca. 20 + 50 Euro, überschlagen 6.000-8.000 Euro
- Geteilte Meinungen: Viel Geld, was anders angelegt werden kann, aber wir haben auch immer viel Geld über
- Anmerkung: Was im Stura mit dem Geld passiert, ist teilweise mehr als fragwürdig (bspw. Sitzkissen oder Auszahlung einzelner Referate!)
- Kein finanzieller Aspekt für Outfits, man gehört zusammen!
- Fazit: Geteilte Meinungen, deswegen wäre eine Umfrage gut
- Wichtig wäre dann aber, sich moralisch vertretbare Hüte anzuschaffen
- Es wäre sinnvoll angelegt, Geld in Abschluss-Events zu investieren! Es ist traurig, dass es da überhaupt nichts gibt, vor allem für Bachelor-Absolventen
- Ideen für Abschlussfeier (Ideen einholen): Kathrin, Mareike, Leonie
- Umfrage wird von Mareike erstellt, sie spricht mit Funke (Spinath organisiert neuerdings Veranstaltung)
 - Zusatzitem: Ideen für Abschlussevent
- Kassenbestände
 - viele Einnahmen, die nicht zuzuordnen sind (Psychoparty, Wechslerreffen usw.)
 - Wir müssen das aber offenlegen!
 - Deswegen wichtig: Liste für Einnahmen, Datum, Verwendungszweck usw.
 - Niemand darf einfach so was in die Kasse legen/daraus nehmen
 - 150 Euro kommen vom Stura in die Kasse
 - Plan wird aus 2013/2014 errechnet
 - Tatsächlich sollten wir nicht viel darüber kommen
 - Am Ende kommt 0 raus (durch Rücklagen)
 - zu Wenig kosten: Inventar
 - Bei großen Abweichungen müssten wir uns rechtfertigen
 - Alex und Tobi behalten das im Auge
- **Gidon, Alex, Tobi, Andrea, Eva** sollten sich treffen laut Alex und Tobi (...)
- Wichtig: Über Ausgaben müsste immer abgestimmt werden in der Sitzung
- Wollen wir einen Freibetrag vereinbaren, der ohne Abstimmung laufen darf?
- Wird kritisch gesehen: Eher, wir bewilligen den Einkauf im Nachhinein
- Keine Gegenstimmen, 1 Enthaltung

TOP 12 Homepage

- Task-Force war bei Marion Lammarsch
- Alte Homepage ist veraltet, wird über URZ verwaltet
- URZ will System auswechseln
- Möglichkeit 1: Homepage komplett extern (hoher Aufwand durch Wartung usw. und Kosten, außerdem dürften keine Uni Logos verwendet werden)
- Möglichkeit 2: Homepage als Blog, über URZ, keine Kosten (URZ verwaltet es)
- Abstimmung: Einstimmig für Blog-Variante

TOP 13 Facebook-Page

- Über Google kommt unsere Facebook Page nicht!
- **Vivi** macht sich schlau, woran das liegt
- SEO (Search Engine Optimization) ☑ Vivi fragt bei Frau Lammarsch nach

TOP 14 Post

- 4./5.11. Konferenz in der alten Aula
- Öffentlichkeit im Zeitalter des digitalen Wandels
- Einladung
- Mastermesse in Frankfurt am 6. Dezember, dafür 5 Freikarten
- Mail über Verteiler an Studis, die ersten 5 Studis, die sich melden bei ML melden, bekommen die Tickets

TOP 15 Protokoll

- Datum und Angabe über Personen und Beschlussfähigkeit stimmen in letzter Zeit oft nicht!
- Auto Vorlage sollte nochmal kontrolliert werden
- Organisation ist wichtig: Am Ende jeder Sitzung wird Protokollant bestimmt, der in der nächsten Sitzung rechtzeitig (5-10 Minuten vorher) da ist, um alles vorzubereiten

TOP 16 QSM-Bericht

- Malika berichtet

TOP 17 PSQ-Frage

- Darf man zwei PSQ im selben Bereich machen?
- Ja, die werden dann nur anders benannt, kein Problem

TOP 18 Pumpkin Party

- Ungeschickt: Infoveranstaltung über Psychotherapie ist um 18.00 an diesem Tag
- Sachen wurden eingekauft
- Aufbau-Deko Team trifft sich um 18.30
- **Julian** bringt noch einen großen Topf mit
- Preise müssen noch besorgt werden und bisschen Knabberzeug (keine Gegenstimmungen)
- Preise
 - Klopfer
 - Schokolade z.B. Rittersport
 - und noch einen Preis nach Ermessen des Kaufenden ;)
- **Katharina und Vivi** kaufen Preise und mehr Glühwein
- Wichtig wären noch Löffel und Messer, auf Plakat schreiben
- Katharina kauft Messer, wenn sie welche findet
- Alex und Tobi kommen auch früher und kümmern sich um Preisliste usw.

TOP 19 Sonstiges

- Master Umfrage
 - manche Fragen sind eventuell etwas unnütz
 - Länge ist aber soweit in Ordnung
 - teilweise bisschen umständlich erklärt
 - Task Force: **Mareike, Andrea, Claus**
 - Wird vorher nochmal rumgeschickt
 - Mareike spricht mit den anderen nochmal wegen eines Termins, Deadline nicht unbedingt
- Vorlesungsverzeichnis
 - Ist jetzt online und wird aufgefüllt
 - Veranstaltungsvorschläge können noch heute und morgen eingereicht werden!

- Diese Woche Mittwoch ist FakRat
 - Malika und Andrea setzen sich kurz nach der Sitzung zusammen und besprechen

TOP 20 StuRa

- Momentan ist Julia noch Vertreterin, nächsten Monat wird neuer VertreterIn gewählt
- Kandidatur bis 10.November möglich
- In unserer Satzung ist vermerkt, dass wir Kandidaten auch entsenden können
- Jeder soll sich überlegen, ob er/sie sich das vorstellen kann
- Vertreter kann auch gewählt/entsendet werden
- Vorlesungswerbung ist schwierig, weil wir zeitlich begrenzt sind, eventuell Anmeldung über E-Mail
- Julia beschreibt in ein paar Sätzen die Arbeit im StuRa und formuliert eine Mail
- Aber es wäre wichtig, dass der Vertreter in der Fachschaft sind ☑ Als „Kriterium“ mit in die Mail
- Sitzungen im StuRa sind offen! Man kann auch als nicht-Vertreter hingehen

TOP 21 Wechslertreffen

- Essen war gut kalkuliert und hat gut geschmeckt
- 2 kg Nudeln sind über, Parmesan
- Bisschen wenig Wechsler waren da
- Für nächstes mal: Steffi Glawe sollte Mail an Wechsler schicken
- Konzept eventuell diskutieren

TOP 22 Sitzungsleitung

- Sitzungsleitung: Eva
- Protokoll: Hannah

